



LLUEVEN CRÍTICAS A REGASIFICADORA EN EL PACÍFICO

Naturgás dirigió carta a la Upme

Serias observaciones hizo el gremio Naturgás a la Unidad de Planeación Minero Energética sobre los puntos relacionados con una regasificadora en el Pacífico, una de las fuentes del abastecimiento futuro. Al comentar el plan de abastecimiento de gas, el gremio urgió revisar la consistencia entre la oferta de la planta y la capacidad del gasoducto, ya que sería inadmisibles que se remunerara una parte (planta) sin que la otra esté operando (gasoducto). También pidió revisar el costo de racionamiento, vinculándolo al precio del sustituto del gas.